

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	2
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Warta Kota

40 Kios dan Modal untuk Korban Kebakaran

Cempaka Putih, Warta Kota

Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan menyiapkan 40 kios bagi korban kebakaran di Pasar Gembrong, Jakarta Timur. Bahkan mantan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan RI ini berjanji akan memberi pinjaman modal melalui Bank DKI.

"Kepada para pedagang yang terdampak, mereka akan disiapkan oleh Pasar Jaya tempat berjualan. Di kawasan pasar sudah ada 40 kios yang disiapkan dan jumlah pedagang yang terdampak ada 40. Jadi, insya Allah bisa disiapkan di situ," kata Anies saat meninjau lokasi kebakaran pada Senin (25/4).

"Mereka juga diberikan bantuan berupa modal agar mereka punya bekal awal untuk memulai lagi, apalagi menjelang akhir Ramadan yang sebenarnya terjadi perputaran perekonomian yang bisa mere-

ka nikmati," sambungnya.

Selain itu, guna memastikan kesehatan korban terjaga dengan baik, Pemprov DKI juga menyediakan layanan kesehatan, baik itu yang sifatnya fisik maupun psikologis. Layanan rehabilitasi psikis ini ditujukan untuk anak-anak maupun orang dewasa korban kebakaran guna mengatasi trauma.

"Tapi pada fase ini adalah fase menyelamatkan dan memastikan kelangsungan hidup agar mereka sehat baik secara fisik maupun psikis," ujar mantan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan RI ini.

Dalam kesempatan itu, Anies juga mengapresiasi respons cepat seluruh pihak sehingga proses mitigasi dapat berjalan dengan baik. Kata Anies, Pemprov DKI Jakarta tidak akan membiarkan warga atau korban musibah merasakan dampak sendirian.

"Rami akan dampingi, bantu,

dan pastikan semua dukungan yang diperlukan bisa diberikan. Saya apresiasi para pimpinan masyarakat, baik RT, RW, LMK, Dinas Gulkarmat dan lain-lain yang telah bekerja non-stop membantu warga," imbuhnya.

Anies menambahkan, proses mitigasi berlangsung dengan baik di mana bagi warga yang terdampak telah disiapkan kebutuhan dasarnya. Baik kebutuhan sandang, pangan, maupun tempat sementara untuk tinggal.

Selain itu, Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Provinsi DKI Jakarta juga bersiaga menyiapkan catatan kependudukan bagi warga yang dokumen pentingnya terbakar. Layanan itu diberikan agar korban kebakaran bisa tetap tinggal sementara di sini dan tidak terlantar.

"Kemudian, Dukcapil menyiapkan catatan kependudukan, sehingga dokumen yang terba-

kar akan bisa langsung disiapkan penggantinya," jelasnya.

Buka Posko

Sementara itu Dokter Nia mengungkapkan pelayanan Posko Kesehatan Puskesmas Kecamatan Jatinegara di wilayah Pasar Gembrong Jakarta Timur bekerja tanpa jeda waktu istirahat.

Hal itu dinyatakan Nia sebab, pelayanan harus diterapkan petugas secara maksimal guna memperhatikan kesehatan korban kebakaran yang terjadi Minggu (24/4) lalu.

"Jam kerja pelayanan kesehatan yakni 24 jam," ujar Nia saat ditemui Warta Kota.

Jam kerja dokter di pelayanan tersebut dijelaskan Nia yakni memiliki jadwal yang terbagi tiga rentan waktu.

"Terbagi tiga jadwal, pukul 08.00 WIB - 14.00 WIB, 14.00 WIB - 21.00 WIB, 21.00 WIB - 08.00 WIB," ujarnya. (faf/m37)